

ARCACHON

Des œufs géants en chocolat pour réaliser le rêve d'une enfant malade

La vente aux enchères d'œufs géants réalisés par neuf chocolatiers réputés a permis de récolter 3 650 euros



Le vice-président du Lions Club devant les œufs en chocolat géants. B. B.

Ce sont de véritables œuvres d'art chocolatées, d'une taille impressionnante pour des œufs. Elles ont été réalisées pour une bonne cause par neuf chocolatiers réputés, la plupart du sud du bassin d'Arcachon. Il s'agit de Marquet, Mirgalet, Chocolat d'Aliénor, L'Atelier du Chocolat, Benoit Audebert, Guignard, Nuages, Délice de Cédric, et Cadiot-Badie.

Ces œufs géants ont été vendus aux enchères jeudi dernier au Tir au vol à Arcachon. Il n'y avait pas foule, mais les participants étaient généreux. 3 650 euros ont été récoltés grâce à cette initiative du Lions Club Arcachon Côte d'Argent, représenté par le vice-prési-

dent Alain Duvert et le président Grégoire Germain. Cette somme sera reversée à l'association Rêves dont la mission est d'exaucer le rêve d'enfants et adolescents très gravement malades.

Cette année, le Lions Club parraine Iliana, 15 ans. Son rêve est d'assister à un match avec le FC Barcelone et de rencontrer les joueurs, ainsi que l'a expliqué la représentante de l'association Chantal Pijoulat.

Cette soirée était aussi l'occasion de mettre en valeur le travail de remarquables artisans chocolatiers qui ont passé des heures sur leurs créations, dont certaines ont été achevées plus de 600 euros.

Bruno Béziat